



AUS RHEINLAND - PFALZ

MITTEILUNGEN DES VERBANDES WOHN EIGENTUM RHEINLAND-PFALZ E. V.

Ma i 2012

Geschäftsstelle: Grabenstraße 13, 56575 Weißenthurm
E-Mail: rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de

Tel. 02637/ 42 05, Fax: 02637/47 52

Internet: verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

Andernacher Siedler – aktiv und erfolgreich!

Die Gemeinschaft der Andernacher Siedler traf sich im Restaurant „Da Rossana“ in stattlicher Anzahl zur jährlichen Mitgliederversammlung.

Zunächst wurde der im letzten Jahr 14 verstorbene Mitglieder gedacht.

In einem ausführlichen Tätigkeitsbericht konnte der Vorsitzende Roland Walther über eine Reihe von durchgeführten Veranstaltungen berichten.

So fand neben dem Siedlerkarneval und der Mitgliederversammlung auf Einladung von MdB Andrea Nahles eine 4-Tagesfahrt nach Berlin statt. Die Beteiligung an den Jahreszeiten-Stammtischen und bei der Karnevalsveranstaltung war eher zurückhaltend. Mögliche Gründe wurden bei der Versammlung diskutiert.

Der Jahresausflug ging nach Mettlach und zur Saarschleife mit fröhlicher Einkehr und Abschluß in Manderscheid. Für das ausgefallene Sommerfest war im Herbst die Siedlertour nach Leutesdorf eine gute Alternative.

Auf der erstmals stattgefundenen Regionalversammlung Mittelrhein-Eifel unseres Verbandes war die Andernacher Gemeinschaft mit 7 Delegierten vertreten.

Ein Besuch des Sternschnuppen-Weihnachtsmarkts in Wiesbaden und ein Ehrungsabend für verdiente Mitglieder rundete das Angebot der Veranstaltungen im Berichtszeitraum ab.

Die Mitgliederzahl konnte weiter gesteigert werden, und beträgt derzeit 311 Mitgliedsfamilien. Damit stellen die Andernacher weiter die mitgliederstärkste Gemeinschaft im gesamten Landesverband Rheinland-Pfalz. Die finanziellen Angelegenheiten wurden im Kassenbericht vom Schatzmeister Karl Schwarzer anschaulich und überzeugend vorgetragen.

Für die Kassenprüfer konnte Erwin Bell einwandfreie Kontenführung und tadellosen Belegnachweis bestätigen. Er beantragte die Entlastung des gesamten Vorstands, diese wurde einstimmig erteilt. Für 2012 wurde vereinbart, beim Frühjahrsstammtisch am 19. April das Thema „Rauchwarnmelder für Bestandsbauten“ anzubieten. Die Nachrüstpflcht dafür endet in Rheinland-Pfalz am 12. Juli 2012!

Aus mehreren Angeboten zum Jahresausflug entschieden sich die Teilnehmer mehrheitlich dafür, am 7. Juli 2012 nach Maastricht und Aachen zu fahren und in Mendig den Tag ausklingen zu lassen. Das Sommerfest findet am Samstag, 21. Juli 2012 im Biergarten von Da Rossana (vormals Schützenhof) statt.

Weitere Veranstaltungen werden nach Bedarf und Interesse der Mitglieder vom Vorstand organisiert. Mit dem Hinweis auf die aktuelle Homepage der Gemeinschaft, die Ausleihmöglichkeit für Gerät und Geschirr und die vielfältigen Leistungen, die der Verband für seine Mitglieder bereitstellt, schloss der Vorsitzende die Jahres-Mitgliederversammlung und wünschte allen Teilnehmern ein gutes und erfolgreiches Siedlerjahr in Haus und Garten.

Roland Walther, Vorsitzender

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:
Geschäftsstelle Weißenthurm

Eindrucksvolle Präsentation

Mit Unterstützung des Landesverbandes Baden-Württemberg und seines Geschäftsführers Axel Ackermann konnte sich der Landesverband RLP erstmals auf einer Baumesse in Rheinland-Pfalz präsentieren.

Unter dem aussagekräftigen Titel „Bauen – Wohnen – Renovieren – Energiesparen“ besuchten statt der erwarteten 6.000 Besucher über 11.500 interessierte Bürger die Fach-Ausstellung in Idar-Oberstein.

Den Verband Wohneigentum und seine Leistungen haben am Stand über die drei Tage abwechselnd vertreten und interessierte Gäste beraten: Repräsentanten der drei örtlichen Gemeinschaften aus Idar, Neuweg und Tiefenstein, der Regionalvorsitzende Rhein-Nahe Harald Kriegel, Axel Ackermann, Frau Ingrid Günther von der Landesgeschäftsstelle und der Landesvorsitzende Roland Walther.

Beim Rundgang zur offiziellen Eröffnung informierten sich die Schirmherren Oberbürgermeister Bruno Zimmer, Landrat Dr. Matthias Schneider sowie der Wirtschaftssekretär Ernst-Christoph Stolper am Messestand des Verbandes, wo auch die kurze Einweisung über unsere Strukturen und Leistungen stattfand.

Axel Ackermann begeisterte mit Fachvorträgen zum Thema „Tipps und Tricks zur Gartengestaltung“. Der Landesverband, der Regionalbereich und die örtlichen Gemeinschaften haben sich den Besu-



Vertreter aus Verband und Politik



Gemeinschaftsmitglieder präsentieren den Verband Wohneigentum

chern gut präsentieren können. Frau Barbara Simon aus der Gemeinschaft Neuweg hat den Personaleinsatz und die Veranstaltungen zur Vorbereitung vorbildlich organisiert. Allen Beteiligten sei gedankt für den freiwilligen Dienst, mit dem sie den Stellenwert des Verbandes in der Region gestärkt haben.

Roland Walther, Landesvorsitzender

WIR GRATULIEREN

zum 75. Geburtstag:

Manfred Martens	Andernach
Antonia Stein	Andernach
Richard Lebeda	Eisenberg-Steinborn
Hans Allenbacher	Idar-Oberstein, Neuweg
Kurt Karmienke	Idar-Oberstein, Neuweg
Karl Durwen	Mayen
Helga Weitzel	Neustadt
Horst Kuhn	Neustadt
Luise Binz	Stadecken-Elsheim
Katherina Rudolf	Weißenthurm
Hans Georg Röder	Weißenthurm
Stefan Reuber	Wissen an der Sieg
Heinz Seibert	Wissen an der Sieg
Albertine Demps	Wittlich
Friedrich Teusch	Wittlich
Siegfried Splettstößer	Eisenberg-Steinborn
Horst Heiles	Koblenz-Karthause
Hans Both	Mayen
Frieda Kühborth	Neustadt
Erhard Wacker	Neustadt
Johanna Wolf	Stadecken-Elsheim

zum 80. Geburtstag:

Margarete Probst	Mainz-Mombach
Helmut Aug	Mainz-Weisenau
Annemarie Gauß	Neustadt
Heinz Schuster	Neustadt
Wiltrud Becher	Wissen an der Sieg

zum 86. Geburtstag:

Wilhelm Koletzko	Eisenberg-Steinborn
------------------	---------------------

zum 90. Geburtstag:

Frieda Dörr	Neustadt
Maria Goerg	Kirn „Über Nahe“
Walter Hartmann	Kirn „Über Nahe“

WIR TRAUERN UM

Richard Dümpelfeld	Andernach
Helga Pälzer	Idar-Oberstein, Neuweg
Wilhelmine Mauer	Mainz Schlesisches Viertel
Anna Bozakis	Mainz AmGroßberg
Bernd Jaensch	Mayen
Anneliese Weyerhäuser	Stadecken-Elsheim

Ehre ihrem Andenken

Nachruf

Wir Andernacher Siedler trauern um unser Ehrenmitglied

Richard Dümpelfeld

der am 13. März 2012 verstorben ist.

Herr Dümpelfeld hat sich in jahrzehntelanger ehrenamtlicher Tätigkeit als Vorsitzender hohe Verdienste für unsere Gemeinschaft und die vormalige Kreisgruppe Andernach-Mayen erworben. Dafür danken wir ihm. Sein Gedenken werden wir stets in Ehren halten.

Für die Gemeinschaft Wohneigentum Andernach und Umgebung

Roland Walther, Vorsitzender